

雪の断層を発見し感激 第2回子どもパークレンジャー

サ ミット開催に合わせ、環境
について興味を持ってもら
おうと2月11日、第2回子ども
パークレンジャー（環境省北海
道地方環境事務所主催）が、財
田自然体験ハウスの周辺で開か
れました。

当日は、町内以外に伊達市、
豊浦町などから14人が参加して、
「雪の探険家」と称し雪の断層
を調査したり、スノーシューで
の自然観察を楽しみました。

午前中の断層調査では、雪の
中を掘り起こし、いくつもの断
層を観察。層の上、中、下、土

の中の温度を比較して、雪の中
がどうなっているのかを学びま
した。



雪の断層に興味をしめす子どもら

心と心がふれ合う 中学校吹奏学部初合同演奏会



心をなごました合同演奏会

2月10日とうや水の駅で、洞
爺中、虹田中、豊浦中、壮

瞥中、白老町虎杖中学校の少人
数吹奏学部による初めての合同
演奏会「産地直演うまいものコ
ンサート」（同実行委員会主催）
が開催され、バラエティに富ん
だ構成と楽曲で、来場者を楽し
ませました。

当日は、1部2007ヒット
曲より、2部顧問によるステー
ジ、3部演歌・歌謡曲よりの3
部構成。父兄や町民の熱いまな
ざしを受けながら、生徒らは1
曲1曲を集中させて演奏を披露
しました。

まほのわたな

スレット編みのベスト作りに挑戦 ウイメンズ洞爺湖「編み物教室」

ウ イメンズ洞爺湖（青木佐智
子会長）の主催で行ってい
た「編み物シリーズ」の最終回
が、2月12日洞爺湖町交流セン
ターで開かれ、完成をめざして
作品作りに集中しました。

同教室は、冬の恒例行事で、
今年スレット編みでのベスト
とコサージュ作りに挑戦。1月
29日から4回に分けて開催して
きました。

当日は、35人が参加し、楽し
い会話をはさみながら、最後の
仕上げに余念がありませんでし
た。



最後の仕上げに集中する参加者

集中して攻撃のチャンスを探る 全道チビ子雪合戦大会



攻撃をしかける選手ら

2月11日16回目を迎えた全道
チビ子雪合戦大会（主催

同実行委員会）が、洞爺湖温泉
小学校グラウンドで行われまし
た。

大会には、胆振管内だけでなく、
札幌市や栗山町などから25
チームが参加。9ブロックに分
かれて予選リーグを戦い、各ブ
ロック1位が決勝トーナメント
に進出しました。

町内の3チームとも決勝トー
ナメントに進出しましたが、地
元同土が1回戦で当たるくじ運
にも泣かされ、最終的には、洞
爺湖ファイターズJrの3位が最
高位となりました。